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SERIE STAR

StarGlow L.

STAR SERIES “

LED Upright light
The Starglow is an elegant and remote controlled LED upright light.

Lumiére DEL de montant
La Starglow est une lumiére DEL de montant élégante et controlable  distance.

Cables hidden under ledges
Our pool structure features hooks under the ledges to hide any cable once the
installation of your Starglow is complete.

Cables dissimulés sous les margelles
Les structures de nos piscines présentent des crochets sous les margelles pour dissimuler les SR e
cdbles une fois linstallation de la Starglow terminée. g s 5

Adjustable & remote controlled color and intensity
Includes 7 static colors, stroboscapic effect, gradual change, and speed control.

Couleur et intensité ajustable & controlable a distance
Incluant 7 couleurs fixes, un effet stroboscopique, une rotation chromatique graduelle, et un
controle de vitesse. AL

Compatible with Gold and Diamond Series pools
Everything you need Is included, letting you install your Starglow anywhere on any Gold and : ‘( -
Diamond Series CARVIN® pools straight from the box. =
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Compatible avec les piscines des Séries Or et Diamant
Tout le nécessaire est inclu, vous laissant installer votre Starglow n'importe ol sur les piscines de x
la série Or et Diamant de CARVIN® directement du contenu de la bofte.

Quick and easy installation
The Starglow offers a smart design to facilitate the installation, making it quick, easy, and simple.

Installation simple et rapide
Le Starglow offre une conception intelligente pour faciliter une installation sans prise de téte.
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The Star Series combines an intelligent design testjfying the expertise of CARVIN® and the La série Star combine une conceplion intelligente témoignant de l'expertise de CARVIN® et lo
resin that has forged its reputation over the years to offer a range of backlit water feature résine qui forge sa réputation depuis des années afin d'offfir une gamme de produits de jeux
proauds entirely compatible with our Gold and Diamond Series pooks. d'equ rétroédairés completement compatibles avec nos piscines de la série Or et Diamant.

All pictures shown are for illustration purpose only. Actual product may vary due to product enhancement.
Toutes les images indiquées sont uniquement d des fins d'illustration. Le produit réel peut varier en raison de [amélioration du produit.



